

SANTIAGO, abril 15 de 1985

Señor
Gabriel Valdés S.
Presente

Querido Gabriel :

Por plena lealtad, quiero decirte que el sábado voté por cuatro personas adherentes a tu candidatura, con al ánimo íntimo de expresarte mi solidaridad, respeto por lo que has hecho y esperanzas de que en el futuro pongas todo tu afán e inteligencia en la causa de la libertad.

Voté, además, por Eduardo San Martín y Jorge Jimenéz, porque anhe-
lo que la Junta sea un sincero lugar de debate elevado y útil.

Tu discurso fue excelente, pero discrepo en lo más fundamental. Tú piensas en una alianza de partidos, como para gobernar un país en democracia. Yo pienso, en cambio, que la alianza necesaria hoy es aquella que incorpora a todo el pueblo chileno en una lucha frontal y total, sin exclusiones ni disputas estériles.

Quiero decirte, además, que mucho he lamentado no firmar el "Manifiesto por la Libertad y la Democracia" que interpreta tan fielmente mis anhelos, por una orden partidaria que no alcanzo a entender.